
ATA Nº 212 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e dezenove, às treze horas e trinta 

minutos, reuniram-se nas dependências do PLASS, os membros do Conselho 

de Administração do IMPRES: Juliana Kusnier, Rafael Martini Veiga, Nivia 

Moreira Baretto, Janete Zanatta, Marcos Antonio Bordin da Rosa, Andre Sauer, 

Fabiano Grando Poletto e Tiago Dupont Giumbelli. A reunião teve inicio com a 

leitura e aprovação da ata nº 211. Dando continuidade, a presidente informou 

que foi chamada para uma reunião com o prefeito Dioclésio Ragnini para falar 

sobre a negativa de envio dos Projetos de Lei para a Câmara de Vereadores. O 

prefeito afirmou que discordou de alguns itens do projeto de lei e por isso não 

enviou. A presidente informou novamente a necessidade do envio do projeto de 

lei a Câmara de Vereadores. O prefeito falou sobre a saída do IMPRES  do 

prédio da prefeitura. Os conselheiros foram informados que o IMPRES ficará 

com as portas fechadas durante o período de férias da servidora Daniela 

Matos. Em relação a transferência do senhor Marcos Antonio Bordin da Rosa, 

o SIMAE fará a cedência a partir de primeiro de março de dois mil e dezenove. 

Foi apresentada a relação de efetivações na Prefeitura Municipal de Joaçaba 

até a presente data, num total de dez contratações e a relação de servidoras 

aposentadas: Arlene Maria Ferri, Ivone Zarpelon e Juçara Edith Stefanes. 

Concluída a pauta do encontro, a reunião foi encerrada. 


